

El grupo Jet2 traerá a más de 400.000 turistas británicos en la temporada 2019

R.C. | PALMA

El grupo británico Jet2 incrementará en más de un 20 % la cifra de turistas del Reino Unido a Mallorca la próxima temporada de 2019, superando la cifra de 400.000, según anunció ayer en Palma el consejero delegado de Jet2Holidays, Steve Heapy.

«Mientras otros grupos, como Thomas Cook y TUI, están reduciendo capacidad a Mallorca, nosotros hemos apostado por la Isla tanto en lo que concierne a capacidad de vuelos como a pasajeros transportados y contratación de camas hoteleras. Confiamos en este destino», apuntó ayer en el GPRO Valparaíso Pa-



Steve Heapy, CEO del grupo Jet2, ayer, en Palma. Foto: H. CARTER

lace ante más de cien hoteleros. De cara al verano 2019, Heapy dio a conocer que programará 125 vuelos semanales «lo que hará que incrementemos nuestra oferta de vacaciones bajo la modalidad de paquete turístico, en detrimento de la venta de solo billetes de avión (seat only)».

En estos momentos, Jet2 es el segundo touroperador en el Reino Unido y aspira a superar a Thomas Cook en breve.



El comité ejecutivo de la Comisión de Impulso del Turismo Sostenible se reunió el pasado jueves. Foto: CAIB

Oposición frontal de hoteleros y GOB a los proyectos de la ecotasa

► La CAEB expondrá hoy en la Comisión del Impulso de Turismo Sostenible su rechazo al destino del dinero recaudado por el Govern

Ruiz Collado | PALMA

Los representantes de la Confederación de Asociaciones Empresariales de Balears (CAEB), es decir los hoteleros, acudirán hoy a la convocatoria de la Comisión de Impulso de Turismo Sostenible (CITS) para expresar en un voto particular su desacuerdo con la dinámica de la comisión y, en especial, con los proyectos a los que se destina el dinero recaudado por la ecotasa.

La CAEB apunta que «en su mayoría, poco tienen que ver con

el turismo y el medioambiente, sino con la pretensión de soporiar el gasto corriente de las administraciones públicas de Balears, como es la construcción de viviendas de protección oficial».

La patronal reitera la denuncia del sector privado sobre la falta de diálogo y la dinámica de la comisión, «lamentando la falta de transparencia y de información a los miembros sobre el estado o grado de ejecución de los proyectos aprobados en el marco de los planes anuales anteriores de 2016 y 2017».

El comité ejecutivo de la CITS aprobó la semana pasada 48 proyectos, los cuales recibirán en su conjunto una inversión de 68,8 millones.

El GOB, por su parte, ya se manifestó el pasado viernes en contra de la propuesta de los proyectos denunciando «falta de transparencia». Asimismo, se mostró contrario a que con el dinero de la ecotasa se financie la construcción de viviendas de protección e infraestructuras.

EL DATO

68,8
MILLONES DE INVERSIÓN

El dinero recaudado con la ecotasa financiará 48 proyectos en todas las Islas, que supondrán una inversión de 68,8 millones. De este total, 24,2 millones son para construir viviendas de protección oficial.

Iberia Express conectará Palma y Madrid con diez vuelos al día este invierno

Margallda Ramis | PALMA

► MOTIVOS

La ampliación del descuento de residente al 75 % permite a la 'low cost' aumentar su oferta

Iberia Express realizará diez vuelos de ida y vuelta al día entre Palma y Madrid a partir del próximo sábado día 27 de octubre, cuando empieza la temporada de invierno en el aeropuerto. Así lo anunció ayer el consejero delegado de la aerolínea, Fernando Candela, quien presentó en Palma las novedades de la compañía y destacó el incremento del 18 % de su capacidad ofertada para este invierno respecto del año pasado, con un total de 287.000 asientos a la venta para esta temporada.

En total, la low cost ofrece 35 frecuencias semanales entre Palma y Madrid, cinco más que el invierno pasado. Además, este año se han introducido dos nuevas pernoctas que permiten conectar ambos destinos a primera hora de la mañana todos los días de la semana.

Uno de los motivos por los que es posible este incremento

de la oferta es la ampliación del descuento de residente al 75 %, en vigor desde el pasado mes de julio. «Aún no tenemos datos de la demanda, pero el sentido común indica que habrá un crecimiento», dijo Candela, quien reiteró la apuesta de la compañía en potenciar el hub de Madrid. Es decir, que una vez en el aeropuerto madrileño, el pasajero puede volar al destino que desee.

Sobre las críticas de las agencias de viajes de que las aerolíneas aprovechan el descuento del 75 % para subir precios, Candela defendió que las tarifas han permanecido «invariables». Además, añadió que trabajan para que la página web sea «especialmente transparente».



Candela explicó ayer en Palma las novedades que ofrecerá Iberia Express. Foto: M. A. CAÑELLAS

nos define nuestra actitud

las baldosas y los baños de tu casa en...

borrás

azulejos pavimentos sanitarios

Gran Vía Asima, 4
07009 Palma
Tel. 971 430 730
www.borrasonline.com